

Erneut reicht es nur zum Ehrenpunkt

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 01. März 2016 um 01:24 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 01. März 2016 um 01:31 Uhr

Die 5. Herren kommt einmal mehr nicht über ein 1:8 hinaus. Im Heimspiel am Freitagabend gegen die SG Reich-Michelbach 6 gelang es Karin Gregori beim Zwischenstand von 0:7 den Ehrenpunkt durch ein 3:1 im Einzel der beiden Zweier gegen Katrin Brück zu sichern. Mit 0:24 Punkten wartet die Mannschaft nun schon seit zwölf Begegnungen auf Meisterschaftspunkte.